



Nosotros acudiremos el lunes, porque es nuestro trabajo, pero lo haremos con un voto muy decidido: Jorge Triana

En entrevista en Radio Fórmula con Jaime Núñez, el Diputado Federal del PAN, Jorge Triana, aseguró que, “Había una iniciativa que modificaba las atribuciones del Tribunal Electoral, que se venía debatiendo en la Comisión de Puntos Constitucionales y la intención era votarla esta misma semana. Se generó un enorme ruido por esta iniciativa, porque el partido mayoritario comenzó a meter reservas que nada tenían que ver con el tema original de la iniciativa. Existe un documento en el que se ampara el coordinador de Morena, para decir que sigue viva esta iniciativa, pero la respuesta de nosotros es que no vamos a acompañarla. Nosotros acudiremos el día lunes, porque es nuestro trabajo, pero lo haremos con un voto muy decidido, que es votar en contra”.

<https://drive.google.com/file/d/148OyKfp4SUT0clrVHTsFEkTNDQN-YLx/view>